

Amt für Verkehr, 10.09.2018, 3504  
660.32, Weinhold

Bezirksamt Jöllenberg  
166.

### **Antrag der SPD Fraktion und der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen v. 16.02.2018** **Errichtung von Fahrzeug-Stellplätzen an der Theesener Straße**

Von der ersten Idee, dem Wunsch eine Parkfläche für Gäste und Besucher der Sportanlagen des VfL Theesen zu errichten, bis zur Einigung auf die jetzige Lösung, sind zwei Jahre vergangen. Der in 2013 gefundene Kompromiss war das Ergebnis eines langwierigen Abstimmungsprozesses.

Aufgrund des angrenzenden Landschaftsschutzgebietes hat der Landschaftsbeirat eine Versiegelung abgelehnt.

Ebenfalls wurde in diesem Zusammenhang der Parkplatz als Parkstreifen parallel zur Theesener Straße geprüft. Eine Befestigung dieser Fläche wurde kategorisch abgelehnt, da aufgrund des angrenzenden Waldes mit massivem Wurzelauftreten im Untergrund gerechnet wurde.

In diesem Bereich besteht schon jetzt die Möglichkeit auf unbefestigtem Untergrund zu parken. Bei dem Versuch die teilweise zerfurchte Fläche mit ungebundenem Material wieder instand zu setzen, wurde ebenfalls widersprochen. In diesem Bereich ist lediglich der Bankettstreifen (max. 1,0 m von der Fahrbahnkante), welcher unmittelbar zum Straßenkörper gehört zu reparieren. Mit weiterer Beschotterung wird dem Parken Vorschub geleistet. Der Boden wird weiter verdichtet und die Waldgrenze zurückgedrängt. Es ist unvermeidbar, dass somit auch Restmüll und Abfälle in den Wald gelangen.

Aufgrund der bestehenden Interessenskonflikte, der wechselnden Zuständigkeit und Eigentumsverhältnisse stellt sich derzeit keine Lösung dar..